

## Wir besuchen die Feuerwehr



Die Schülerinnen und Schüler der 3. Klassen hatten bei einem Ausflug die Möglichkeit Näheres über die Feuerwehr zu erfahren. Sie konnten sich die verschiedenen Fahrzeuge ansehen und durften sogar ins Feuerwehrauto einsteigen. Uns wurde auch noch erklärt welche Aufgaben die Feuerwehr hat und wie die Feuerwehrmänner und -frauen arbeiten.

Zum Schluss durften alle Schüler und Lehrer noch mit der Drehleiter weit nach oben in die Luft fahren.

Auf diese Weise konnten die Schülerinnen und Schüler das, was sie in der Schule bereits gelernt haben, auch in der Wirklichkeit beobachten.



Ein erlebnisreicher und interessanter Unterrichtsgang!